

Am 22.02.2014 finden die Landesmeisterschaften in den Lateinamerikanischen Tänzen statt.

Um sich auf diesen Höhepunkt vorzubereiten, haben sich die Turniertänzer am Sonntag den 16.02.2014 getroffen. Gemeinsam mit ihrem Trainer Ronny Möbus gingen sie von 12 bis 19 Uhr alle Tänze durch. Angefangen bei Samba bis zum Jive wurde dabei jeder Schritt genau unter die Lupe genommen. In einer verdienten Pause konnten sich die Tänzer über die liebevolle Verpflegung von Frau Jurack und Frau Hofedank freuen. Nach einem langen und anstrengenden Tag hatte keiner mehr einen anderen Wunsch, als zu Hause die Füße hoch zu legen.

Anna Lauterbach